

RINGKASAN

Kegiatan *East Java Tourism Award 2022* dengan tema “Pariwisata Jawa Timur Bangkit” di Bidang Pengembangan Sumber Daya Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Provinsi Jawa Timur, Nur Annisa Santikatmaka, F31201417, 2022, 32 Halaman, Jurusan Bahasa, Komunikasi, dan Pariwisata, Politeknik Negeri Jember, Cholimatus Zuhro, S.Pd., M.Li, (Dosen Pembimbing), Feri Ferdianto, S.Sn (Pembimbing Lapangan).

Politeknik Negeri Jember adalah perguruan tinggi negeri yang memiliki eksistensi pendidikan vokasional dalam pembelajaran yang bertujuan sebagai penunjang pendidikan karakter dan pengembangan keahlian dibidang terapan bagi mahasiswa. Menurut Toyipur (2020) sistem pembelajaran di Politeknik mayoritas menggunakan sistem *blended learning* (campuran) tatap muka, praktik kerja dan *online* dengan komposisi pembelajaran; 40% teori dan 60% praktik dengan mekanisme keterkaitan dan kecocokan (*link and match*) industri. Kegiatan praktikum lebih dominan dibandingkan teori dapat membantu mahasiswa dalam pencapaian kompetensi. Politeknik Negeri Jember memiliki delapan jurusan yaitu, Produksi Pertanian, Teknologi Pertanian, Peternakan, Manajemen Agribisnis, Teknologi Informasi, Kesehatan, Teknik, dan Bahasa, Komunikasi, dan Pariwisata.

Penulis telah menuntaskan masa Magang di Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Provinsi Jawa Timur selama 4 bulan mulai dari 1 September 2022 sampai dengan 4 Januari 2022. Selama melaksanakan kegiatan Magang di Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Provinsi Jawa Timur, penulis telah mengerjakan berbagai aktivitas dan tugas yang telah diberikan oleh pembimbing lapang di Bagian Industri Pariwisata. Di bidang Pengelolaan Sumber Daya Pariwisata dan Ekonomi Kreatif, penulis ditempatkan di bagian Industri dimana penulis di berikan tugas yang berkaitan dengan Penginputan Data suatu hal yang berkaitan dengan Industri-industri pariwisata yang ada di Jawa Timur, Merekap data atau berkas yang akan menjadi penilaian pada suatu event, Observasi lapang atau Pengecekan Hygienitasi peserta festival Makanan Khas Jawa Timur 2022, Scan berkas

verifikasi suatu usaha seperti Bar, Hotel Bintang, Restaurant dan sebagainya.

Selama melaksanakan Kegiatan Magang penulis telah mendapatkan banyak pengalaman, meningkatkan kemampuan, menambah banyak pengetahuan, dan juga menghadapi banyak rintangan baru. Diantaranya adalah Kegiatan *East Java Tourism Award 2022* dengan Tema “Pariwisata Jawa Timur Bangkit” di Bidang Pengembangan Sumber Daya Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Provinsi Jawa Timur, berpartisipasi dalam kegiatan tersebut merupakan kegiatan yang memiliki banyak tantangan yang menarik dan menyenangkan. Rintangan yang dihadapi penulis juga sangat beragam. Namun penulis dapat menyelesaikan tugas tersebut serta menghadapi semua rintangan dengan baik dan mendapat banyak pelajaran baru.